

INFORMATIONSBLATT – August 2024

Inhalt :

1. Die BIO-Zertifizierung beim CdL
2. Landwirtschaftsmessen in Libramont und Battice, ein Erfolg für das CdL

1. Die BIO-Zertifizierung beim CdL



Das CdL führt über seinen Dienst „CdL Certif“ Audits und Zertifizierungen zahlreicher Lastenhefte, darunter BIO (Zulassung der Wallonischen Region), in allen Sektoren durch.

Im Jahr 2024 setzte er seine Entwicklung in diesem Bereich im Rahmen einer umfassenden Politik fort, die auf die Entwicklung dieser Art von Produkten abzielt.

Aufgrund der ständigen und regelmäßigen Zunahme der Bio-Zertifizierung beim CdL, haben wir einen Prozess zur vollständigen Digitalisierung unseres Bio-Zertifizierungssystems eingeleitet. Es wird im Prinzip Anfang 2025 operationell sein.

Unser Verwaltungsteam wurde ebenfalls erfolgreich verstärkt mit der Ankunft von Solange Rompen.

Unsere Stärken: Das CdL bleibt eine regionale und damit kundennahe Einrichtung von überschaubarer Größe, die besonders gut mit dem wallonischen Primär- und Lebensmittelsektor vertraut ist.

Ihr Name bedeutet uns etwas und ermöglicht einen bedarfsgerechten Dienst.

Im landwirtschaftlichen Sektor haben Sie die Möglichkeit, mit uns nur einen Ansprechpartner für alle Ihre Zertifizierungen zu haben, indem Sie Ihre Audits kombinieren können, um Zeit und Geld zu sparen.

Möchten Sie Ihren Betrieb auf biologische Landwirtschaft umstellen? Sie möchten eine Zertifizierung für die BIO-Verarbeitung ?

Nehmen Sie Kontakt mit uns auf, um ein individuelles Angebot zu erhalten. Wir geben Ihnen gerne alle notwendigen Informationen.

Sie sind bereits bei einer anderen Zertifizierungsstelle unter Vertrag und möchten mit dem CdL zusammenarbeiten? Zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren, denn Ihre Wahl muss **bis zum 30. September** getroffen werden. Wir werden Sie bei Ihrem Vorgehen begleiten.

2. Landwirtschaftsmessen in Libramont und Battice, ein Erfolg für das CdL

Die Teilnahme des CdL an den Landwirtschaftsmessen in Libramont und Battice war in beiden Fällen ein großer Erfolg.

In **Libramont** haben wir auf unseren beiden Ständen (Pôles „One Health“ und „Milch“ in Halle 1 und im Zelt „En Terre Bio“) zahlreiche Besucher empfangen und viele andere bei den verschiedenen Veranstaltungen während der Messe in Libramont getroffen, ganz zu schweigen von den vielen anderen Begegnungen, die wir auf den Wegen der Messe gemacht haben !

All diese Begegnungen und Kontakte ermöglichten uns insbesondere den Austausch mit unseren Kunden, die Erläuterung unserer Tätigkeiten in den Bereichen Zertifizierung, Lebensmittelanalysen, Milchanalysen, technische Audits auf Bauernhöfen oder die Beratung eines Jungzüchters bei der Einrichtung eines Milchviehbetriebs,



Die Messe bot auch die Gelegenheit, der breiten Öffentlichkeit und Politikern unsere Aktivitäten zu erläutern, insbesondere der neuen wallonischen Landwirtschaftsministerin Anne-Catherine Dalcq, die an unserem Stand vorbeikam.

Der *Technische Dienst*, der am ersten Stand vertreten war, diskutierte unter anderem viel über Milchqualität und Eutergesundheit mit Milcherzeugern und/oder Partnern aus der Viehzucht.

Wir begrüßten auch mehrere Landwirte an unserem Stand, die über ihre Gebäude und sogar über Pläne für eine Einrichtung in der Milchproduktion diskutieren wollten. Diese Treffen führten zu mehreren Besuchen.

2024 war auch wichtig, um unsere Beziehungen und die Zusammenarbeit mit



verschiedenen Bauernhofbeteiligten zu stärken. Dies wird die Arbeit des CdL Tech auf den Höfen weiter verbessern.

Die Messe bot auch die Gelegenheit, Jean-Claude Knell vorzustellen, einen neuen, jungen und sehr kompetenten Mitarbeiter, der Anfang dieses Jahres in den Dienst des CdL Tech aufgenommen wurde.

In **Battice** waren wir am Stand von Biowallonie vertreten. Wie in Libramont empfangen wir auch hier zahlreiche Besucher, die sich für unsere Aktivitäten im Bereich der Bio-Zertifizierung interessierten. Wir konnten dort auch zahlreiche Partner und die wallonische Landwirtschaftsministerin treffen, sei es an unserem Stand, bei unseren Besuchen bei anderen oder bei einem Spaziergang durch die Gänge der Messe, die ein großartiger Erfolg war.



Die beiden Messen haben auch schöne Momente der Geselligkeit innerhalb unserer Teams ermöglicht !

Vielen Dank für Ihre Besuche und wir treffen einander wieder in 2025.

Folgen Sie uns auf unseren sozialen Netzwerken : [!\[\]\(3211b5d1d968fc1665909b34f9f16010_img.jpg\) Facebook](#) [!\[\]\(d47ad152ec3d86a04ad64c8049e1f17f_img.jpg\) LinkedIn](#)